

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lancement de la nouvelle fragrance *Secret Impérial*

La Savonnerie Royale est heureuse d'annoncer le lancement du nouveau parfum *Secret Impérial*, qui débutera par la création d'un savon solide.

Comme chaque gamme précédemment créée, chaque fragrance possède son histoire. Ici, le *Secret Impérial* a voulu rendre hommage au célèbre empereur Napoléon Bonaparte et sa passion pour l'eau de Cologne.

C'est dans cette perspective que La Savonnerie Royale met en lumière le savoir-faire français dans la réalisation de ses savons naturels. Les savons sont fabriqués en Provence, dans la tradition des savons de Marseille, avec nos parfums de Grasse soigneusement créés.

En hommage à l'histoire de France et à la richesse de notre patrimoine, une fleur de lys est gravée sur chacun des savons naturels.

"Longtemps associé à Versailles pour ses travaux, Napoléon Bonaparte est aussi connu pour sa passion pour l'eau de Cologne. Son secret impérial : s'en frictionner sur l'ensemble du corps à l'infini. Entre notes d'eau de Cologne et de Vétiver, cette fragrance vous fera sentir comme un empereur !"



Le savon *Secret Impérial* sortira en avant-première au Château de Fontainebleau le mercredi 27 juillet 2022 puis sera par la suite distribué dans tous nos points de ventes et les châteaux partenaires.

Contact: laetitia.elhammami@lasavonnerieroyale.com

En savoir plus: lasavonnerieroyale.com

